

Dreh- und Angelpunkt ist und bleibt, wie wir unsere tschekistische Aufgaben im Rahmen unserer Verantwortung als Mitarbeiter im politisch-operativen Untersuchungshaftvollzug des MfS unter außerordentlich komplizierten und widersprüchlichen äußeren Bedingungen auch künftig vorbildlich erfüllen.

Wir können 1987 auf solide tschekistische Arbeitsergebnisse verweisen, die durch die Partei und den Genossen Minister durch Auszeichnungen, Beförderungen, höhere Vergütungen und weitere sozialpolitische Leistungen eine große Anerkennung erfahren.

Ich möchte allen Leitern, allen Genossinnen und Genossen Eurer Kollektive im Auftrag des Genossen Minister und in meinem eigenen Namen, die zu dieser erfolgreichen Gesamtbilanz aktiv beigetragen haben, sehr herzlich danken.

Sie haben unter Zurückstellung persönlicher Interessen die äußerst komplizierten Aufgaben im Rahmen der Gesamtverantwortung unserer Dienstseinheiten zuverlässig und umsichtig gemeistert.